

"Auf dich kommt es an!"

Wichtige Haussammlung des Vorarlberger Kinderdorfs im April

Antonia und Lino leben seit einem halben Jahr im Kinderdorf Kronhalde. Immer wieder schleicht Lino in die Küche und öffnet den Kühlschrank - tatsächlich - er ist voll! Für den Sechsjährigen eine beruhigende und neue Erfahrung. Durch Sicherheit im Alltag, verlässliche Beziehungen und Zuwendung können die Geschwister allmählich die Spuren der Vernachlässigung hinter sich las-

In neun heilpädagogischen Familien im Kinderdorf Kronhalde und vier Außenfamilien des Vorarlberger Kinderdorfs wird vielfältig benachteiligten Kindern und Jugendlichen ein kindgerechtes Aufwachsen ermöglicht. "Aufmerksame Förderung, klare Strukturen und Geborgenheit ermöglichen es unseren Kindern, Mut und neue Hoffnung zu schöpfen", erklärt Dorfleiterin Verena Dörler.

Die Haussammlung im April ist die wichtigste Spendenaktion des



Die bei der Haussammlung erzielten Spenden kommen hilfsbedürftigen Kindern in Vorarlberg zugute.

Vorarlberger Kinderdorfs. Der Erlös kommt den Kindern und Jugendlichen im Vorarlberger Kinderdorf zugute und dient dem Erhalt der Kinderdorffamilien. Auch die Ehemaligenbetreuung und die Begleitung von Jugendlichen in die Selbstständigkeit

werden über Spenden finanziert. Unter dem Motto "Auf dich kommt es an!" sind während der

Haussammlung des Vorarlberger Kinderdorfs im April über 1000 ehrenamtliche Sammlerinnen und Sammler im ganzen Land unterwegs. Die Hilfe jeder und jedes

Einzelnen zählt, wenn es an der Türe klopft.

Nähere Auskünfte werden unter Tel. 05574/4992-0 erteilt. Detaillierte Informationen bietet auch die Homepage des Vorarlberger Kinderdorfs www.kinderdorf.cc. (red)

Vitatherm Kunden sind begeistert!

Das neue schwefelfreie Heizöl übertrifft alle Erwartungen.

Vitatherm, das erste schwefelfreie Heizöl Österreichs, ist ein Beitrag zur Schonung unserer Umwelt und hilft Ihnen. Ihre Energiekosten zu senken.

Die Vorteile von Vitatherm genießt auch KommR Erich Brunner, Chef der Klostertaler Seilbahnen und Sprecher der Arlberger Seilbahnen, in vollen Zügen. Er ist ehemaliger Bürgermeister von Klösterle und seit vielen Jahren Chef der Klostertaler Seilbahnen, die im Familienschigebiet Sonnenkopf dafür sorgen, dass stets alle rasch auf die Gipfel kommen. Auch Gat-

> Kontakt OMV Wärme VertriebsgmbH

Region West Hag 27 6890 Lustenau Tel: 05577/846 81-0

www.omv.at/heizoelshop



Bis zu 10 Tage länger heizen - mit schwefelfreiem Vitatherm Foto:OMV

tin Andrea arbeitet im Betrieb mit. Die Ölheizung in seinem Johanniterhaus, das Brunner verpachtet hat, sorgt für kuschelige Wärme in den dort vorhandenen Wohnungen. Das große Haus, das rund 28 mal 16 Meter misst, wird seit vielen Jahren mit Heizöl beheizt. "Pellets war für uns

RMA REGION.

kein Thema, mein Sohn arbeitet für die Illwerke, er hat mir empfohlen, beim Heizöl zu bleiben. Das habe ich bisher nie bereut", so Brunner. Seit der Sanierung des Johanniterhauses im Jahr 1993 und der Erneuerung des Brenners ist das große Anwesen hervorragend beheizt. Und so werden die Bewohner des Johanniterhauses dank Vitatherm auch im nächsten Winter viele gemütliche Stunden zu Hause verbringen! Infos: www.schwefelfrei.at

> Gewinnspiel

U2-Tickets gewinnen!



gewinnen! Foto: dpa, JOERG CARSTENSEN

Gewinnen Sie mit Vitatherm und den Tiroler Bezirksblättern 3x 2 U2-Tickets für München inkl. Übernachtung am 15.9.2010.

Wie viele Tage heizen Sie mit Vitatherm zum selben Preis länger? Bis zu 3, 5 oder bis zu 10 Tage? Lösung auf eine Postkarte und mit Kennwort "Vitatherm U2-Tickets" an Bezirksblätter, Eduard-Bodem-Gasse 6, 6020 Innsbruck schicken. Oder online unter www.meinbezirk.at/vitatherm. Unter allen richtigen Einsendungen werden 3 x 2 Tickets verlost. Die Gewinner werden schriftlich verständigt und in den Bezirksblättern veröffentlicht. Einsendeschluss: 09.04.2010. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.